

Communiqué de presse *4 septembre 2023*

Guide pour mon école : à la découverte du goût

Conscient des enjeux liés à l'éducation alimentaire, le SNIAA publie un guide proposant des activités de découverte du goût à destination des enseignants et des professionnels de l'animation.



Pourquoi ce guide ?

Sensibiliser les enfants au goût, à sa richesse et à sa complexité est essentiel afin de les accompagner pour en faire des mangeurs avertis dès le plus jeune âge. Le goût est le facteur premier d'appréciation d'un aliment et est indispensable pour encourager à l'équilibre alimentaire.

Mieux comprendre les mécanismes du goût est également un apprentissage important du corps et de son fonctionnement et un apprentissage qui est partie intégrante de l'éducation à l'alimentation.

Afin de contribuer à cette éducation, le SNIAA a développé un « **Guide pour mon Ecole : à la découverte du goût** » en partenariat avec des spécialistes du goût et des enseignants d'école maternelle et élémentaire

Ce Guide offre des outils pédagogiques et des exemples d'activités faciles à mettre en œuvre par les enseignants et les professionnels de l'animation.

Comment y accéder ?

Gratuit, il est librement accessible sur le site internet du SNIAA.

Alors à vos téléchargements et contribuez à le diffuser largement!

- Plus d'informations sur notre site internet ou notre page in
- Relations Presse: Cécile Pinel, cecile.pinel@sniaa.org, 01 46 53 10 10

Le SNIAA, Syndicat National des Ingrédients Aromatiques Alimentaires, fédère et représente 95% des entreprises de l'aromatique alimentaire français, soit aujourd'hui une soixantaine d'entreprises, dont 90% sont des PME. Le SNIAA est reconnu et respecté comme partenaire indispensable de l'aromatique et de la filière alimentaire France et Europe. www.sniaa.org